

## **Schrobenhausener Rennradler starten mit Schwung in den Mai Rekordbeteiligung bei der 2. geführten Rennradtour**

**Schrobenhausen (ose):** Einen weiteren Volltreffer in der noch jungen Freiluftsaison haben die Radsportler vom Radsportverein Schrobenhausen mit der zweiten geführten Rennradtour gelandet. Die als Jürgen Weiland Gedächtnistour deklarierte Ausfahrt war bereits am 01. Mai, dem Tag der Arbeit, über die Bühne gegangen. Rekordverdächtig dieses mal die übergroße Resonanz. Bei zwar kühlen aber sonnigen und durchwegs trockenen äußeren Bedingungen waren der Einladung nicht weniger als 30 Radler, darunter fünf Damen, gefolgt um mit Stanilaus Gamperl in den Wonnemonat Mai zu starten. Als Ziel war Tüntenhausen bei Freising und das dortige Treiben beim Maibaumaufstellen ausgegeben. Zu bewältigen waren 115 Kilometer und rund 850 Höhenmeter.

Los ging es bereits um 9:30 Uhr wie gewohnt am Verkehrsgarten. Zunächst die Paar abwärts bis Waidhofen und weiter über Loch hinauf nach Englmannsberg mit anschließender rasanter Abfahrt hinunter nach Euernbach. Von dort dann in östliche Richtung vorbei an Pfaffenhofen über Ilimmünster, Paunzhausen und Wippenhausen zum Zielort. Als Belohnung gab es für die Truppe dort eine Weißwurstbrotzeit. Quer durch die Hallertau führte die Heimfahrt. Attenkirchen, Geroldshausen, Waal, Puch und Hohenwart waren nur einige der Stationen auf dem Rückweg nach Schrobenhausen. Nicht fehlen durfte die abschließende Einkehr. Dieses mal mit einem ganz besonderem Schmankerl. Beim Tanz um den ganz frisch aufgestellten Maibaum im Sportpark Mühlried fand die rundum gelungene Ausfahrt ihr fröhliches Ende. Jürgen Weiland, dem die Tour gewidmet war, hätte ganz bestimmt auch seine helle Freude daran gehabt.

### **So geht's weiter beim Radsportverein Schrobenhausen**

Freitag 10. Mai bis Freitag 17. Mai Radsportwoche Kalamata. Südlicher Peloponnes, Griechenland.

Am 02. Juni folgt die 26. Auflage der Radtourenfahrt (RTF) "Vom Spargelland durch den Frankenjura". Geboten werden dabei eine 96 Kilometer, eine 127 und eine 161 Kilometer-Variante.

Die nächste geführte Rennradtour gibt's am 29. Juni.

### **Bildtextvorschlag:**

Im Rahmen einer weiteren geführten Rennradtour, der Jürgen Weiland Gedächtnistour, starteten 30 Schrobenhausener Radsportler in den Mai.